

Le ministère vénézuélien des affaires étrangères rejette la décision des États-Unis de maintenir Cuba sur la liste fallacieuse



Le ministère des Affaires étrangères a dénoncé la politique de deux poids deux mesures du gouvernement américain.

Image d'illustration tirée de Prensa Latina

La Havane, 12 décembre (RHC) Le Venezuela a catégoriquement rejeté jeudi la décision du gouvernement américain de maintenir Cuba sur la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Le ministère des Affaires étrangères a affirmé que cette mesure arbitraire et infâme « cherche à porter atteinte à la souveraineté du peuple cubain et à l'héritage de sa Révolution, reconnue pour ses principes de solidarité, de paix et de coopération internationale ».

Dans une note, le ministère des affaires étrangères a dénoncé la politique de deux poids deux mesures du gouvernement américain, qui « a toujours été complaisant et permissif à l'égard des manifestations terroristes dans le monde, lorsque celles-ci servaient ses intérêts hégémoniques ».

« Ces pratiques sont utilisées pour déstabiliser des gouvernements légitimes et souverains, provoquant le chaos et la souffrance des populations », a-t-il déclaré.

C'est pourquoi la Maison Blanche n'a pas l'autorité morale nécessaire pour lancer ce type d'accusations contre un pays comme Cuba, qui « a démontré son engagement en faveur de la paix et son soutien aux processus de dialogue en Colombie ».

La République bolivarienne a réitéré sa solidarité indéfectible avec le peuple et le gouvernement révolutionnaires de Cuba.

« Nous appelons les pays du monde à rejeter ces actions hostiles et à défendre les principes de souveraineté, d'unité et de respect mutuel entre les États », conclut le texte (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371929-le-ministere-venezuelien-des-affaires-etrangeres-rejette-la-decision-des-etats-unis-de-maintenir-cuba-sur-la-liste-fallacieuse>



Radio Habana Cuba